



CAFICULTURA NACIONAL. Funcionarios del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café (ISIC), informaron que la mencionada institución ha investigado la tecnología más

adecuada para las zonas cafetaleras del país. Persigue el fin de que los productores de café la conozcan y la pongan en práctica en sus explotaciones, para mantenerlas económicamente rentables.

Vitamina A para la vacunación infantil

Doscientas cincuenta mil cápsulas de Vitamina "A", de 200 mil unidades, se distribuirán el próximo 10 de Abril, durante la última Jornada de Vacunación Infantil.

Así lo informan funcionarios del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, que hacen una excitativa a los padres de familia salvadoreños para

que lleven a sus hijos de 0 hasta 10 años de edad a los puestos de vacunación establecidos en todo el territorio nacional.

Las vitaminas, destacan, serán distribuidas a niños desde un año de edad hasta menos de 6, además de la vacuna o refuerzo contra cinco enfer-

—Pasa a la página 28—

Iniciase revisión vehículos previa a placas de 1988

El Departamento General de Tránsito ha iniciado la revisión de toda clase de vehículos, previa a la entrega de las placas correspondientes a 1988.

Las nuevas placas tendrán una validez de 5

años, y serán entregadas a los interesados, al presentar la constancia de haber sido revisados sus vehículos y las correspondientes calcomanías del año 1988.

—Pasa a la página 54—

"Libro del Adolescente" edita periodista Girón

El periodista y escritor Carlos Girón S., asiduo colaborador de LA PRENSA GRAFICA en su página editorial y literaria, ha editado la obra "El libro del adolescente", una publicación especializada dedicada a la

juventud salvadoreña. En visita a nuestra redacción nos mostró el libro, de una nítida impresión y con un tiraje inicial de 1,000 ejemplares, según dijo.

—Pasa a la página 11—

F.A. desactiva varios artefactos explosivos

Dos minas claymore y otros tres artefactos explosivos, fueron desactivados por efectivos de la Fuerza Armada, cerca de San José Guayabal, evitando más víctimas inocentes.

Según informó ayer la

oficina del Relaciones Públicas del Ministerio de Defensa, soldados del Batallón "Guazapa", que realizaban rastreo en caminos vecinales que del cantón La Cruz condu-

—Pasa a la página 11—



ATENTADO. El Presidente de AGES, Licenciado Carlos Arturo Muysshondt Parker, calificó de cobarde, la matanza de ganado.

Seminario en ASI sobre Secretarias

Formación Integral de la Secretaria se denomina el seminario que impartirá el Centro de Capacitación Industrial de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

El objetivo es desarrollar actividades, valores morales y ética en el trabajo secretarial; mejorar la comunicación vertical y horizontal dentro de la empresa; perfeccionar

—Pasa a la página 26—

Analizan integración de la nueva Asamblea

La Junta Directiva de la Asamblea Legislativa, en su nuevo período a partir del uno de mayo, estará integrada por ARENA, PDC y PCN, según los pronósticos políticos.

El Lic. Freddy Cristiani, de ARENA, ocuparía el cargo de presidente de ese Organo del Estado.

Así lo analizan los observadores po-

líticos nacionales, al conocer los datos que el Consejo Central de Elecciones, CCE, ha brindado como oficiales, y que Alianza Republicana Nacionalista, impugna por considerar que ese organismo electoral, le está "quitando en la mesa un diputado que el pueblo le dio en las urnas el pasado 20-

—Pasa a la página 26—

Sábado comienza programa de E.J.

El próximo sábado 9 de abril dará inicio el programa regular 1988 de los Empresarios Juveniles de El Salvador en las cuatro regionales que funcionan en el país.

Los jóvenes German Alférez, Verónica Rodrí-

—Pasa a la página 26—

Exhorta a colaborar con Liceo Cristiano Alpes de Soyapango

"Sólo los mismos padres de familia pueden hacer posible la funcionalidad de los Liceos Cristianos en general".

Así se expresa el señor Armando Avilés, ampliamente vinculado con esas instituciones educativas.

—Pasa a la página 27—

Curso para hacer jaleas de frutas

Un curso de capacitación sobre elaboración de jaleas a partir de frutas tropicales, se desarrollará el martes 12 del corriente mes en la Escuela Nacional de Agricultura (ENA).

Dicho evento es patrocinado or el Banco de

—Pasa a la página 11—



PRIMER CENTENARIO. El Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar, Comandante de la 5a. Brigada de Infantería, con sede en San Vicente, condecora a la esposa de un miembro de la Defensa Civil de San Lorenzo, caído en combate. El acto se realizó durante la celebración del centenario de fundación de la villa.

Indignada protesta por destruir bienes privados

Energica condena al atentado criminal, en que terroristas fuertemente armados mataron 90 cabezas de ganado, de la hacienda La Odisea, Usulután.

Repudiamos este nuevo atentado a la ganadería nacional, y lamentamos que aún continúe la destrucción de los cen-

tros de trabajo y producción de alimentos para la población salvadoreña, enfatizó el Lic. Carlos Arturo Muysshondt Parker, presidente de AGES.

Esta cobarde e irracional matanza de ganado, ocurrió el 30 de marzo.

—Pasa a la página 28—



COMITE PRO-SOLDADO. Aparatos de prótesis, máquinas de escribir, planchas eléctricas y otros implementos, fueron donados a efectivos del Destacamento Militar de Ingenieros

heridos en combate y que han quedado con impedimentos físicos de por vida. Hicieron la entrega las señoras del Comité Pro-Soldado, filial de Zacatecoluca.

AL CERRAR la edición

(Información en página 47)